



DIRECCIÓN GENERAL
DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN DE LOS RECURSOS
INFORME DE COMISIÓN

Por medio del presente me permito informar a usted el resumen de actividades de la comisión realizada:

Objetivo: Para asistir de gira de trabajo a los planteles del CONALEP Palenque, Ocosingo y Altamirano los días 08 al 10 de julio del año en curso; con el objetivo de sostener reuniones con directores de plantel, jefes de proyecto y administrativos, para realizar reuniones breves con jefes de departamento para conocer los principales retos y áreas de oportunidad de los planteles, así como Coordinar con los directivos la implementación de proyectos piloto, programas académicos y tecnológicos derivados de las reuniones Nacionales en las que he participado.

Resumen:

Martes 08 de julio de 2025 – Plantel CONALEP Palenque (0069)

Inicié la gira de trabajo trasladándome desde la ciudad de Tuxtla Gutiérrez hacia el municipio de Palenque. A las 09:30 horas me presenté en el Plantel CONALEP Palenque, donde fui recibido por la Directora, Lic. Francisca Damas Damas, y el Jefe de Proyecto de Servicios Administrativos, Lic. Darinel Cigarroa Arias. Sostuve una reunión de trabajo con el equipo directivo en la que se abordaron los avances y retos del plantel en materia académica, administrativa y operativa. Posteriormente, sostuve encuentros con los jefes de departamento para conocer de primera mano sus necesidades, propuestas y áreas de mejora en sus respectivas áreas. Asimismo, coordiné con la Directora del plantel las acciones preliminares para la implementación de proyectos piloto orientados al fortalecimiento tecnológico y académico, derivados de las estrategias definidas en las reuniones nacionales del Sistema CONALEP.

Finalicé las actividades alrededor de las 17:00 horas y me trasladé posteriormente a la ciudad de Ocosingo, donde pernocté como parte de la logística de esta comisión.

Miércoles 09 de julio de 2025 – Plantel CONALEP Ocosingo (0262)

A las 09:00 horas inicié actividades en el Plantel CONALEP Ocosingo, donde fui recibido por el Director, Lic. Rodolfo Raquel Gómez Trujillo, y el Jefe de Proyecto de Servicios Administrativos, Lic. Cristian Alán Vázquez Gutiérrez. Durante la reunión con el equipo directivo, se revisó el panorama institucional del plantel, sus indicadores de desempeño, así como las estrategias implementadas para la atención a la comunidad estudiantil. Se identificaron áreas críticas que requieren atención prioritaria, particularmente en lo relativo a infraestructura y fortalecimiento docente. Posteriormente, sostuve reuniones breves con jefes de departamento para escuchar sus planteamientos y proyecciones a corto y mediano plazo. También se abordó la posible implementación de una estrategia piloto en materia de formación técnica especializada con enfoque regional.

Al término de la jornada, alrededor de las 16:30 horas, me trasladé al municipio de Altamirano, donde pernocté para continuar con la agenda programada.

Jueves 10 de julio de 2025 – Plantel CONALEP Altamirano (0331)

El último día de la gira de trabajo me presenté en el Plantel CONALEP Altamirano a las 09:00 horas, siendo recibido por el Director, Téc. José Arturo Rodríguez Pino, y la Jefa de Proyecto de Servicios Administrativos, Lic. Sara Eugenia Alfaro Gómez.

Inicié la jornada con una reunión general con el equipo directivo, con quienes revisé las condiciones actuales del plantel, tanto en lo académico como en lo administrativo. Posteriormente, sostuve reuniones individuales con los jefes de departamento para conocer los principales desafíos en la gestión institucional y la operación escolar.

Se abordaron temas como la pertinencia de la oferta educativa, necesidades de actualización tecnológica, vinculación con el entorno productivo y alternativas para mejorar la calidad del servicio educativo. Además, se compartieron los lineamientos generales para la incorporación del plantel en proyectos académicos y tecnológicos que están siendo impulsados a nivel nacional por el Sistema CONALEP.

Las actividades concluyeron alrededor de las 16:00 horas. Posteriormente, pernocté en la ciudad y regresé a mi lugar de origen, Tuxtla Gutiérrez, Chiapas, el día siguiente, viernes 11 de julio de 2025.

Conclusiones y/o se cumplió con los objetivos programados del plan de trabajo de la encomienda.

Lugar y fecha de elaboración: Tuxtla Gutiérrez, Chiapas a 14 de julio de 2025

Memorándum de Comisión: Memorándum No. CONALEP/DG/247/2025

COMISIONADO

LIC. LEONARDO OMAR LEÓN ALCÁZAR

DIRECTOR GENERAL DEL CONALEP CHIAPAS